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García Diego

Híbrida
lera llamada:
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Artículos 42,43,92, 99 y 100 del Reglamento del Consejo
Universitario

Consejeras y Consejeros estudiantiles:
Dulce Jazmín Galicia

Consejeras Académicas/os:

Máximo Eduardo Sánchez
Ricardo Laviada Cáceres
Gilberto Alvide Arellano
Lorea Chaos Chador

Oswalth Basurto Bravo
Gerardo Bustamante Bermúdez
Manual' Fernández Villanueva Medina

De la administración: Isabel contreras y Raúl Vega
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Orden del día:

Ausentes: Violeta Cárdenas Hernández
Relatora: Violeta Cárdenas Hernández

Pase de lista

Comisión intercolegiada
Asuntos generales

Minuta

-El ST Laviada pide que se resuelvan las dudas al respecto y se abone a centrar la
perspectiva de trabajo.
-LeticiaMuñoz trabaja en la Subcomisión de Revisión de planes y programas.
-Se estableció iniciar con los lineamientos e indicadores que vienen el Protocolo y otros
documentos.
-¿Cuáles son nuestras formas de intervención para realizar la transversalización de la
perspectiva de género?
-Pregunta si los Posgrados quedan fuera de esta transversalización.
-Isabel Contreras Lee y Ricardo Vega presentan su propuesta:
-Trabajar de lamano con lacomisión y se presentó lapropuesta los colegios.
-Se acercaron a la Subcomisión de planes.
-Revisar cómo el Programa de Integración y CB contribuyen a la formación
universitaria. Los datos visualizan las problemáticas como el del Ciclo Básico que no es
inherente sólo a este ciclo.
-Identificar las habilidades de pensamiento, aprendizaje significativo, etc., pero se
podrían llamar de otra manera. Vincular entre el CB para desarrollar ciertas habilidades
paraque se continúen desarrollando en el CS.
-Queremos que nos acompañe alguien de AA y de la Subcomisión en la Comisión
Intercolegiada.
.Algunas licenciaturas como Ciencias Genómicas han emprendido la actualización del
Plan de Estudios que, por causas institucionales, no se han concretado. Más que el
problema sea el trabajo colegiado se encuentra la problemática en el cauce y la
concreciónde los emprendimientos académicos.
-La conformación de un grupo de análisis intercolegiado para coordinarlo entre la
comisión de AA y la intercolegiada se han sumado profesoras para proponer rutas de
trabajo.
-Este es un diagnóstico inicial y les proponemos trabajar en conjunto. Este es el primer
acercamiento.
-Hay 19 000 matriculas sin movimiento (sin avance), más 8mil matriculas detenidas en
primer semestre.
-Elaborar una política especifica de seguimiento estudiantil entre la Rectoría, la
Coordinación académica, la Comisión intercolegiada y la CAÁ.
-El profesor Gilberto Alvide ha acudido a estas reuniones por su interés personal en
abonar al trabajo de actualizar los planes de estudio yaclaró no ir como Consejero, sino
como profesor.
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-Gerardo Bustamante pregunta si ya se ha instalado la Comisión, también ha revisado
documentos con Karla Montalvo. También pregunta de dónde sale la propuesta.
-Lorea Chaos pregunta cómo nosotras como CAÁ vamos a intervenir en dichos ajustes.
-Ricardo Laviada piensa que en la universidad no serecupera el trabajo anterior.
-El profesor Máximo pregunta si es una modificación o una actualización.
-Isabel Contreras colabora con los Posgrados también respecto de los planes de
estudios.Están realizando el diagnóstico.
-Sobre la Perspectiva de Género y las posibilidades de aplicarlo, tomamos la
información de las expertas. Hay que empatar el trabajo.
-Estaría bien que el Consejo estuviera en dicha Comisión intercolegiada con su o sus
representantes.
-Hay muchos procesos en distintos niveles de avance para afianzar el proyecto y
después hacer los ajustes necesarios.
-Endistintos espacios sehan desarrollado metodologías de trabajo.
-La Comisión Intercolegial representa a las y los profesores que quitan participar para
marcar la ruta de hacer los cambios que tengamos qué realizar.
-El trabajo marcará si haremos cambios, modificaciones o actualizaciones.
-Raúl Vega Ruíz destaca que esta Comisión trabajaría este asunto de la actualización de
losplanes de estudio como un tema prioritario.
-Hay problemáticas en varios aspectos, señaló.
-No es nuestra intención más que coordinar no tenemos internes en interponernos con el
CU,;sólo queremos retomar este tema y coadyuvar a colocarlo como prioritario.
-Incluso la CAÁpodría señalarque no les parece importante.
-Tenemos libertad de actuación como CAÁ.
-No se ha instalado aún la comisión Intercolegiada.
Están abiertos a las críticas y propuestas.
-Quién tiene la última palabra, el CU tiene la facultad de aprobar la propuesta emanada
de la Comisión Intercolegiada.
-Gilberto Alvide parece que laintervención está concentrada en el nivel básico.
-Estandarizar los ritmos de trabajo puede impedir el avance, propone que se monte
sobre ese trabajo el CSuperior.
-Gerardo Bermudez habla de tomar en cuenta los que están de acuerdo en la existencia
del PI y los otros en su nula eficacia.
-Ricardo Laviada dice que al final haremos un trabajo que involucre el análisis global.
De por sí, aveces ya trabajamos de manera interdisciplinaria oentre ciclos, pero puede
haber formas encontradas en cuanto a lo pedagógico.
-Hubo un descuido del PI, desde luego retomado por la profesora Elia.
-Avanzar de manera colegiada, opina Isabel Contreras. Van a actualizar el documento
sobre lo comentado.
-El Coloquio salió con el grupo coordinador, son un grupo de profesoras que desde sus
campos y el pedagógico están involucradas con lo curricular; esta Comisión podría
involucrarse.

-Están abiertas las puertas para coolaborar.
-Tener una política institucional de permanencia.

Asuntos generales:
No se trataron asuntos generales.
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Siendo las 13:30 horas del 09 de mayo de 2023, cierra la cuarta sesión ordinaria de la
Comisión de Asuntos Académicos (CAÁ).

Relatora: C. Violeta Cárdenas Hernández sC&h Í^^p Q/oL~
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Lorea Chaos Chador

Oswalth Basurto Bravo

Gerardo Bustamante Bermúdez
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